
 由布市こども未来計画（案）に対するパブリックコメントの市の考え方に 

 ついて 

 

 令和６年１２月２０日から令和７年１月２０日までの間に実施した由布市こ

ども未来計画（案）に対するパブリックコメントについて、意見内容及び市の

考え方についてお示しいたします。 

 

１．意見提出数 

  １件 

 

２．意見内容 

 全国で不登校生が多い中、文部科学省の学習指導要領の再検討や作り直し、

全国学力テストの実施や公開の中止をしなければ、学校は明るくなりません。 

 理念ではなく、何を始めるのかが重要なため、４月からの公立幼稚園を含む

学校給食の無償化の実施や放課後児童クラブの夏季休暇中の給食について、フ

ードバンクや公的なこども食堂による弁当配布を含めて、まずは１０日間でも

実施して欲しいと思います。 

 

３．市の考え方 

 学校給食の無償化についてですが、現在由布市では、公立幼稚園及び保育所

等も含めて検討中であり、令和７年３月議会にて方針をお示しする予定です。 

 また、放課後児童クラブの長期休暇中の給食については、関係機関の意見も

聞きながら、今後研究して参りたいと思います。 


